



公民館委員

【運営委員】

運営委員長

新村 芳男

副運営委員長

田野口 弘

町会連合会副会長

山下 陽一

町会連合会副会長

青木 基樹

町内公民館長

上新東 清澤千太江

上新西 日西 邦明

根石 興 正一

安塚 古畑 敏幸

山王 上條 哲志

南新中 和泉 幸雄

南新東 新村 正

東新 田野口 弘

北新中 花村 信

北新南 新村 栄治

北新西 長岡 義一

北新東 原田 泰明

下新南 折井 太一

下新北 津田 武敏

芝沢小学校長

飯沼 秀文

高綱中学校長

矢島 勤

新村保育園長

寺島 洋子

児童センター館長

白田 優子

芝沢小PTA代表

宮澤 憲治

高綱中PTA代表

橋場 和香

保育園保護者会長

鶴川 芳美

体育協会長

山田 雄一

館報編集委員長

川合 文明

図書委員長

土屋まゆみ

視聴覚委員長

花村 信

子ども会育成会長

山田 一男

民生・児童委員協議会長

上條美喜子

健康づくり推進員会長

小野 幸代

ボランティア新代会長

手塚 以久

福祉ひろばコーディネーター

宮下 幸江

（理事長）

興 博美

（館報編集委員）

上新西 関 久恵

下新南 武井 剛

根石 興 賢次

山王 上條 詠一

東新 平原 美香

南新東 乾 文字

松本大学 山岸明日香

（上市版編集委員）

山王 山口 茂

（体育委員）

南新中 青木 秀行

山王 高橋 昌記

南新東 手塚 修二

下新南 武井 剛

北新中 松宮 俊夫

上新西 関 満彦

北新西 本多 典子

山王 郷津亜希子

南新東 波多腰みつ子

東新 田中 順子

上新東 北林喜美子

北新東 浅川 安治

上新西 関 徳雄

安塚 川久保勝義

北新西 新田 諄明

下新北 北原 剛弘

北新東 原田 裕

（理事長）

下新北 山下 陽一

北新西 新田 諄明

下新北 川合 文明

南新中 上原 哲郎

山王 上條 貴子

北新南 入膳 尊子

根石 久保田和孝

山王 山口 茂

館長 関 成任

館長補佐 百瀬 秀樹

主事 田邊 健史

嘱託 山岸 良野

主任 齋藤 美和

（新村地区担当保健師）

（理事長）

（理事長）

（理事長）

（理事長）

（理事長）

（理事長）

（理事長）

（理事長）

（理事長）

お世話になりました



市議員 前松本委員 齋藤 金司

この3月末をもって、市の教育委員を退任いたしました。永きにわたりながら為すことの少なさを恥じています。が、なにより、子どもを大事にし、教育を重んじる菅谷市政のもとでの12年間であったことを、とても幸せだったと思っています。

この間、地区の皆様には厚いご理解とご支援をいただきました。深く感謝申し上げます。現在、教育委員会制度の変更や道徳教育の教科化など、教育をめぐる状況には厳しいものがありますが、このような時代にあつては、公民館活動を中軸にした地域の主体的な学びへの取組み以外に、時代を正し教育の不易を貫く原動力となるものはありません。

地域発の地道な学びの伝統を持つ新村地区の活動が、地域をさらに元気にするとともに、すべての人々の平和と幸せにつながる学びとして、ますます充実・発展されますよう祈念申し上げ、退任のあいさつとさせていただきます。

おどろきの体験

4月19日

(水) 28名で中山地区を歩きました。



斜面から吹き上げる強風に見舞われながら、高台から見渡す松本平の景色は素晴らしく、急な坂道を上った疲れも吹き飛びました。

中山地区福祉ひろばでの昼食後、考古博物館を見学、帰りはバスの車窓から満開の桜を楽しみました。

ものぐさ大学

美術館めぐり

4月21日(金) 32名で佐久市立近代美術館を訪ねました。

まずは美術館近くの「びんころ地蔵尊」で楽々往生を祈願、美術館は有名作者の所蔵品も多く、特に平山郁夫「仏教伝来」池田万寿夫の陶板画は見応えがありました。

午後は、国内に2カ所しかない洋式築城、国史跡「龍岡城五稜郭」を訪ね、89歳のベテラン案内人に解説をしていただきました。道中はバス車窓からの花見を楽しみむなど、春たけなわの信濃路を満喫の美術館めぐりとなりました。

新福祉ひろば職員紹介



新福祉ひろば職員 博美 関

今年度から福祉ひろばコーディネーターになりました。新村地区の皆様が楽しく集えるよう心がけます。どうぞよろしく願います。

新館報編集委員紹介



新編集委員 文子 乾

4月より館報編集委員会の仕事に関わらせていただくことになりました。自分なりに頑張つて努めていきたいと思っております。どうぞよろしく願います。



新編集委員 香 白 明日香 山岸

今年度から館報編集委員になりました。大学生は私だけなので、違った視点から何か新しいことができたらいなと考えています。よろしくお願います。